

青年部だより

《舞鶴引揚記念館など見学》

9月7日ふれあい事業として舞鶴引揚記念館などを尋ねました。市内の施設を見学し、より深く舞鶴を知るための事業で、記念館への道中では観光ガイドボランティア「けやきの会」から引き揚げの歴史などについて学ぶとともに、記念館の展示物から平和の尊さを改めて実感しました。この後、ホフマン窯跡や桂林寺での座禅を体験。最後に訪れた平野屋の「cafe&bar FLAT+」では、部員の大滝氏を講師に、吉原地区の漁師町としての風情や銭湯がある風景を残すことで、まちづくりに活かす提案などについて理解を深めました。

《まいづる魚まつりに参加》

9月29日「まいづる魚まつり」に参加しました。

～ふれあい事業を実施、 “魚まつり”にも参加～



9月29日に実施された“魚まつり”的出店ブース前で

来年の40周年事業に向けた試作中の「ゆうさいくんバーガー」を販売し、昼過ぎには300個を完売。40周年に向けて手ごたえを感じる機会となりました。

女性会だより

10年前から始まった綾部、福知山、宮津、そして舞鶴の女性会が持ち回りで開催している「京都府北部4市商工会議所女性会交流会」。今年は舞鶴が当番となり、さわやかな秋晴れの9月26日に63人が参加して開

京都府北部4市商工会議所女性会 交流会を開催しました

かれました。

会場のホテルベルマーレで、舞鶴市文化振興課の担当者から「金剛院の歴史」についての講演をいたたいたあと、会食とテーブルごとの意見交換を行いました。

「女性会での学びや広い人脈作りは貴重なもの」「こんなに素晴らしい経験ができる会は他ではない」と意見が一致。時間が足りないほど盛り上がりました。

午後には、バスで金剛院と舞鶴引揚記念館の見学に行きましたが、「舞鶴女性会」のガイド役が各市女性会に2人ずつ同行し、車中と現地での案内もさせていただきました。

「参加してよかった」「舞鶴は素晴らしいところですね」との声をいただき、1年以上かけて準備を積んできた倉木実行委員長をはじめ、舞鶴女性会の一員にとっても充実した1日となりました。

(記 伊庭 節子)



歓迎の挨拶をする杉本会長(9月26日: ホテルベルマーレ)